



**Der 09.04.2024 war ein Tag, der von langer Hand geplant und mit viel Spannung von allen erwartet wurde. Endlich war es soweit und unsere Fahrt nach Döb- richau, in die Welt der Reptilien, stand vor der Tür. Schon Tage vorher bereite- ten wir uns vor und das Thema rückte immer mehr in den Vordergrund.**



Dann war der Tag endlich gekommen und wir machten uns auf die Reise. Der Reptilienzoo öffnete seine Pforten für uns extra zeitig, um uns eine längere Besuchszeit zu ermöglichen. Nach einem Rundgang, bei dem wir uns Krokodile, Schildkröten, Spinnen, Schlangen, vietnamesische Schweine und sogar ein Känguru anschauen konnten, ging es für uns in die Reptilienshow. Dort erfuhren wir viel Spannendes und konnten auch unsere Fragen beantworten las- sen. Aber als Höhepunkt hatten wir die Möglichkeit, eine Schlange und ein kleines Krokodil zu streicheln.



Direkt im Anschluss nahmen wir die Riesenschildkröten unter die Lupe und durften auch mit ihnen auf Tuchfühlung gehen, in Form von streicheln und füt- tern. Selbstverständlich waren dann auch wir dran und bekamen eine große Portion Pommes. Leider verging die Zeit viel zu schnell und wir konnten nur noch kurz die Spielgeräte nutzen, bevor wir die Heimreise antraten.

Wir werden mit Sicherheit noch lange über diesen unvergesslichen Tag sprechen und wiederkommen, um nochmal so einen schönen Tag zu verbringen.

Wir möchten uns bei der Welt der Reptilien, welche für uns extra zeitiger öffnete und die Zeiten der Fütterung und Show verlegte damit die Kinder alles erleben und be- staunen konnten, herzlich für diesen schönen, unvergesslichen Tag bedanken.

Die Kinder und Erzieher der KiTa Borstel